

DECLARACION PUBLICA

La Comision Politica del Partido Movimiento de Accion Popular Unitaria MAPU expresa su más completa solidaridad al Presidente del Partido por la Democracia, Ricardo Lagos, sobre quien se ha volcado toda la desesperación y la agresión verbal de Ministros de Estado y funcionarios públicos, incapaces de responder con argumentos y hechos, a los emplazamientos que los chilenos, por intermedio de Ricardo Lagos, les han dirigido. -

Estos hechos comprueban, una vez más, que no existe en el gobierno ninguna capacidad para reconocer los hechos y sus significados, que en virtud de ello y amparados en la auto impunidad legal que se han atribuido, no vacilan en el uso de todas las formas de agresión verbal, rehuyendo el debate civilizado y dando al país una lección práctica de cual es el ideal de sociedad que quieren imponer a todos los chilenos. -

Desgraciadamente la historia de estos años, plagada de violaciones a los derechos humanos nos enseña, que es común que a esas agresiones orales y escritas le sigan la violencia física sin límite y sean miles y miles las familias que han sufrido los más atroces crímenes contra la humanidad. -

El pueblo no debe dejarse amedrentar y exigir el respeto a sus ideas, a su dignidad, a su libertad y a su soberanía, pues ya llegó el tiempo en el que nos liberaremos del terror y nuestros hijos recuperarán la Patria fraterna y de justicia que se les ha negado. -

COMISION POLITICA
PARTIDO MAPU

Agnic